

～道～

3年
学年だより
第10号

小平市立小平第三中学校
第3学年
令和4年10月25日

「霜降をむかえました」

23日は霜降でした。二十四節気の第18。朝晩の冷え込みがさらに増し、北国や山里では霜が降り始めるころ。露が霜に変わり、だんだんと冬が近づいてきました。また、先週の22日深夜は「オリオン座流星群が見られました。10分で3つの割合ですが、流れ星に願いをとなえましたか。一等星が多い冬の夜空はにぎやかでとてもきれいです。



中央に富士山が見えます

右の写真は、第三多目的室（前コンピューター室）から見えた黄昏時の富士山です。空気が澄んできた（空気中の水蒸気量が減少＝乾燥）ためとてもきれいに見えています。近々、富士山にも雪が積もります。朝、3階の教室から雪化粧した白い富士山を楽しみにしております。

「音楽祭まであと一週間」

放課後の校舎に歌声が響き、きれいなハーモニーが奏でられています。実行委員を中心に3年生もとてもよく練習しています。「3年生になり、歌詞の意味をよく理解し、聴衆に何を訴えるのか」が評価のポイントになります。技術的な歌い方はできて当たり前です。この上にどのような心情を伝えられるか、みんなの歌に対するイメージを音に乗せて遠くまで響かせてください。

連日、実行委員さんをはじめ、パートリーダー、指揮者・伴奏者の生徒は、クラスの合唱をよりよくするために「成果と課題」を確認しています。自分たちの努力の成果を「ルネこだいら」で発揮できるように保護者の皆様、生徒の健康管理に十分気を付けてください。そして、当日、ルネこだいらで生徒の発表を存分に楽しんでください。よろしくお願いします。



pixta.jp - 49869234

「テスト範囲発表、あと一週間後」

昨日は第二回実力確認テストを返却させていただきました。こちらには、「偏差値SS」を公表しています。夏休みの学習の成果が表れてきました。学力が伸び悩み苦しい思いをするのももう少しです、今まで蓄えた知識が少しずつスムーズにつながり発揮され始めたころと思います。これからも全力で取り組んでいきましょう。

次の定期考査まで3週間となりました。今回のテストで、「内申書（調査書）」の成績が決定します。「内申」の評価評定は、3年生になって、4月から今までの学習成果を評価します。「準備」をしっかりと、自分のやるべきことを自覚して「責任」をもって取り組んでいきましょう。

保護者のみなさま、朝晩の冷え込みが厳しくなりました。生徒の体調管理をよろしくをお願いします。

「4日より始まります。」

音楽祭が終わってすぐに進路決定へ向けて「三者面談」が始まります。1学期の評価、今までのテスト結果、資格（英検、漢検、数検）、欠席遅刻早退、部活動等を参考に、第四回進路希望調査と照らし合わせて、各ご家庭と学年での検討結果を踏まえて相談させていただきます。

20分間という短い時間ですが、生徒の考えとご家庭の考えを伺いながら最善の方法を考えたいと思います。よろしくお願いします。

尚、三者面談の控室は、3階の第二理科室とさせていただきます。寒くなってきましたので防寒対策も万全でお願いします。

「お知らせ」

① 「副教材等の入金をお願いします」

10月まで副教材の集金が終了いたしました。次回の引き落とし日は、11月4日になっております。残高不足が発生しないように取引口座の残高には気を使っただけですようお願いいたします。

② 「給食後の時間が5分遅くなります」

ランチ給食は1月31日までとなりました。2月1日より以前のセンター給食になります。その関係で、2月1日より給食後の時程が、5分ほどおそくなります。よろしくお願いします。